

Cela bouge à Intermarché : rénové, il proposera plus de produits locaux

Avec l'arrivée d'un nouveau directeur, l'Intermarché d'Alincthun, près de la N42, prend un nouveau départ. La gamme, revue, fera la part belle aux produits locaux (poisson, boucherie) et le magasin a pris un coup de jeune.



Le nouveau directeur (à gauche) et son équipe, une quinzaine d'employés.

ALINCTHUN. Implantée sur la ZAL des Pichottes, tout près de la N42, l'enseigne Intermarché, implantée depuis 2004, connaît d'importantes transformations. Un nouveau directeur et de nombreux investissements ont été effectués et 2017 s'annonce riche en changements.

UN HOMME TRÈS ENTREPRENANT
Le nouveau directeur, Sébastien Claidière, 38 ans, Picard, est installé sur la Côte d'Opale depuis 2005. Il franchit le pas en 2007 en reprenant le supermarché Netto aux Attaques près de Calais, qu'il transforme en Intermarché. Son implantation est très rapide, et dès 2010, il prend les commandes du magasin Ecomarché de Camiers-Sainte Cécile, puis construit un nouveau magasin qui ouvre en 2013. Sa marche en avant ne s'arrête pas là et en mai 2013, il prend le contrôle de l'unité du Touquet.

En achetant le supermarché des Pichottes à Alincthun, Sébastien Claidière est désormais à la tête de 50 employés, dont 15 pour le magasin d'Alincthun.

« La gamme est en cours d'élargissement. La boucherie propose l'agneau boulonnais élevé à Doudeauville ou des volailles locales.

Depuis son arrivée, le nouveau directeur a entrepris une transformation radicale et des investissements à hauteur de 200 000 €. Cela représente un remplacement de l'éclairage, du mobilier, des gondoles, du rayon boucherie et de la décoration. Les idées ne manquent pas dans la tête du responsable.

NOUVEAUX HORAIRES ET NOUVEAUX PRODUITS EN 2017
Tout d'abord, les horaires du magasin ont été revus. Désormais, l'enseigne est ouverte sans interruption du lundi au samedi de 9h à 19h30 et le dimanche matin de 9h à 12h30. La gamme est en cours d'élargissement avec du pain cuit sur place, de la boulangerie artisanale et une restructuration de la boucherie qui propose l'agneau boulonnais élevé à Doudeauville, les volailles de Wirwignes, le porc de Licques et les bovins de concours.
En 2017, la station essence sera modifiée et la location de fourgons possible. En fin de semaine, un rayon poissonnerie en direct de Boulogne, sera mis en place. L'ambition, comme l'indique Sébastien Claidière, est de donner à l'enseigne « un esprit familial qui a débuté par le premier pot de Noël réunissant l'ensemble du personnel. » ■ J. R. (CLP)

Les Carrières du Boulonnais font la promotion de l'alternance



Ambiance studieuse dans les locaux des Carrières du Boulonnais

LEULINGHEN-BERNES. Les Carrières du Boulonnais ont organisé leur première journée de l'alternance, mobilisant jeunes alternants, tuteurs, représentants des écoles et du Medef, CEA (centre de formation par l'apprentissage) et Maison de l'emploi de Boulogne.

QUELS BÉNÉFICES ?
La volonté est clairement affichée : développer les partenariats permettant de former les techni-

co-commerciaux de demain, chefs de chantier ou chargés de marketing. Les jeunes ont exprimé sur leur vécu au sein du groupe, emballés d'être associés à des chantiers importants. La journée s'est terminée par une visite de la carrière de Perques. Tous se sont donnés rendez-vous l'année prochaine pour continuer de mettre à l'honneur et de développer l'apprentissage par l'alternance. ■

G. C. (CLP)

BOULONNAIS EXPRESS

LONGFOSSÉ ANIMATIONS A GÂTÉ LES ENFANTS LONGFOSSÉ. Jamais à court d'idées pour animer le village, l'association municipale avait convié parents enfants à un rendez-vous avec le père Noël salle Vic Sommerard.

Pas venu la hotte vide, il déversa de multiples friandises aux enfants et posa pour des photos.



LA CRÈCHE DE NOËL EN PLEIN AIR VIENT D'ÊTRE INSTALLÉE

COURSSET. Elle sera présente jusqu'à la Mte de l'Épiphanie sur la place Dumont-de-Courset face à l'église Saint Maurice. Déjà impressionnante de jour, elle devient encore plus étincelante, une fois la nuit venue. Réalisée en contreplaqué par un ancien artisan à la retraite, décorée à la main, électrifiée et mise en place par l'employé communal, elle abrite tous les personnages de la scène de la Nativité.



DES ATELIERS MODELAGE POUR FINIR L'ANNÉE AU MUSÉE

DESVRES. Le musée de la Céramique propose plusieurs ateliers consacrés au modelage de la terre.

La première de la série s'est tenue mardi après-midi et a rassemblé une quinzaine d'enfants et d'adolescents en compagnie de Stéphanie Lassalle. Le thème retenu pour ces vacances de fin d'année est o des carreaux. D'autres sont prévus mardi 27 et jeudi décembre toujours à partir de 14h30. Les ateliers sont différents à chaque séance. Rendez-vous à 14h30 au Musée de la céramique, rue Jean Participation de 4,50 €. Durée : 1h30. Réservation au 03 21 83 23 23.



TRADITION RESPECTÉE POUR 96 PETITS ÉQUHENOIS ÉQUHÉN-PLAGE.

La commission des fêtes a accueilli 96 enfants de 6 à 12 ans pour le traditionnel concours de guénès. Voici le classement :
1. Rayan Bienfait,
2. Dorian Fortin,
3. Jade Eward,
4. Killian Eward,
5. Kyllan Lecomte



LE NOËL DES KARATÉKAS

BAINCTHUN. Le club de karaté a organisé son arbo Noël. Tous les adhérents, petits et grands, se sont vu remettre un cadeau par le président Christophe Agez Benoit Caux, professeur du club.

